

Course d'orientation. Lucile Anglade au top

Vendredi dernier, lors de la remise des trophées du sport de la Ville de Lorient, Lucile Anglade, jeune licenciée au Club d'orientation lorientais, a été distinguée, parmi les meilleures jeunes sportives de l'année, pour ses résultats tant au niveau régional que national.

En effet, la jeune Moëlanaise a énormément progressé cette année en intégrant la catégorie Dame 18. Au cours de l'année, elle a obtenu la première place à la Nationale Nord-Ouest à Fontainebleau, elle est devenue championne de Bretagne de VVT'O, championne de Bretagne de relais, vice-championne au championnat de Bretagne de longue distance (ce qui lui a permis de se qualifier pour le championnat de



La Moëlanaise Lucile Anglade porte haut les couleurs de son club.

France). Elle a pris la première place à la longue distance du O'Florival en Alsace, et est devenue championne de Bretagne de sprint (ce qui lui a permis de se qualifier pour le championnat de France).

Juge nationale UNSS

Cette jeune sportive a diversifié sa pratique de la course d'orientation en pratiquant la course pédestre, le VVT'O, ainsi que de l'initiation aux raids multisports. Elle a aussi participé aux championnats de France de sports scolaires UNSS en devenant juge nationale. Elle envisage maintenant de suivre des formations afin de participer aux organisations de courses d'orientation.